
本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒

〈重点目標〉高い目標を持ち、ねばり強く努力する生徒 ～夢の実現～

先輩から伝統を引き継いだ二学期
各部の活動を振り返る

二学期もあとわずかとなりました。一、二年生は先輩からの伝統を引き継ぎそれぞれの部活動
を充実させてきました。各部の部長さんに二学期の活動を振り返ってもらいました。
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【野球部】
私の二学期の目標がチームをしっかりま

とめることでしたが、全然まとめることが
できませんでした。まだ、（三年の引退まで）
野球はできるのでしっかりチームをまとめ
られるようになりたいです。

【柔道部】
二学期の練習を通して、技と体力が向上

しました。
チームをまとめられなかったときがあっ

たので、来年はチームをまとめ上位大会出
場を目指して頑張ります。

【ソフトテニス部】
顧問の先生や南相馬テニス協会のコーチ

に教わり、県大会に出場できたり部の全員
が試合に勝つことができたりしてきました。
今後も技術向上に向け、成果を出せるよう
に取り組んでいきたいです。

【女子バドミントン部】
初めての県大会では、しっかりと選手と

して出場することができてうれしかったで
す。日々の部活にも意欲的に取り組めてい
ましたが、まだまだ実力不足なのでもっと
頑張りたいです。

【男子バドミントン部】
今学期は三年生が引退し、新チームとな

っての練習でした。新人大会では団体で男
女共に地区２位での県大会出場を果たすこ
とができましたが、課題もたくさん見つか
ったので、（課題を克服し）次は優勝を目指
します。
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【剣道部】
先輩がいなくなり二学期最初は、みんな

声が出ていなかったり、技がしっかりでき
なかったりしていましたが、最近はしっか
りできるようになりました。
今の課題は体力強化です。早く動いて打

つことができれば強くなれるからです。大
会では少しずつ技が早くなり、難しい技も
出るようになってきました。

【文芸部】
文芸部は燦稜祭までの間、百人一首の作

品やイラストの制作をしていました。燦稜
祭後は環境整備の一環として植物の手入れ
をしていました。三学期はもっと文芸部ら
しいことを行いたいと思います。

【吹奏楽部】
私たちは管楽合奏コンテストで「全国大

会に行きたい」という目標が達成できたの
で良かったと思います。これからの課題は
三年生と同じようにたくさん練習し、三人
ともうまくなるよう努力して、卒業式三年
生を安心させられる演奏がしたいです。




